
Touareg zieht 747
Beitrag von „Laminaeht“ vom 7. September 2007 um 21:08

Ich möchte nicht anzweifeln, dass der Touareg einiges schafft aber ich glaube nicht, dass eine
Filmkulisse das volle Gewicht einer flugfähigen 747 auf die Waage bringt
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